

Echecs : l'élève a dépassé le maître

Formé par Yannick Berthelot, fondateur du club, Romain Edouard a été reçu en mairie. Le joueur âgé de 19 ans affiche déjà un solide palmarès international.

Une manifestation sympathique réunissait à la mairie de grands noms du monde des échecs. Accompagné de Gaby Pineau, président du club de La Bruffière*, Yannick Berthelot, maître de la fédération internationale, et fondateur du club, a invité un de ses élèves : Romain Edouard. Agé de 19 ans, le joueur d'échecs affiche déjà un solide palmarès avec un titre de champion d'Europe en 2006 et une place de vice-champion d'Europe et du monde en 2007.

Les deux hommes se connaissent bien. Même si aujourd'hui le professeur est dépassé par l'élève. Romain Edouard, originaire de Poitiers, a commencé à jouer à

l'âge de 5 ans. Et a obtenu son premier titre à 11 ans. Depuis il collectionne les titres. "Je consacre plusieurs heures par jour aux échecs. Il faut toujours être à la recherche des dernières techniques. Aujourd'hui l'informatique tient une grande place dans le jeu d'échecs et ce sont les professeurs, comme Yannick, qui nous permettent de progresser et faire évoluer notre méthode", précise celui qui recevait en mars dernier le titre de grand-maître international d'échecs. Le titre est rare. La France possède 30 grands maîtres.

A l'occasion de cette rencontre, le maire s'est vu remettre des mains de Romain Edouard une licence internationale de joueur d'échecs. Il s'agit bien sûr d'une remise symbolique. Elle autorise son titulaire à s'inscrire et à participer à tous les tournois internationaux. Les deux spécialistes ont eu des paroles encourageantes vis-à-vis du nouveau



Edouard Romain, à droite sur la photo remet la licence de joueur au maire, à ses côtés Yannick Berthelot.

licencié : "Il faut deux heures pour apprendre les règles de jeu. Ensuite deux heures pour apprendre à déplacer les pièces sur l'échiquier et vous pouvez commencer à jouer", a lancé, amusé, le joueur expérimenté. Le maire a promis de se pencher sur la question. L'exercice est recommandé.

"Aujourd'hui les chercheurs sont convaincus que l'entraînement cérébral a un effet positif pour combattre et retarder la maladie d'Alzheimer", précise Yannick Berthelot.

* Le club de la Bruffière, créé il y a un an, compte 12 licenciés.